

Perfil de egreso

Perfil de Egreso Diseño con menciones UDP

Quienes egresan de la Escuela de Diseño UDP tienen una fuerte vocación creativa, compromiso ético y pensamiento crítico. Trabajan de forma autónoma y colectiva, con identidad propia y visión estratégica, considerando aspectos sociales y contextuales para el desarrollo de proyectos que inciden en la esfera pública.

Dominan herramientas de investigación y tecnologías emergentes, proponiendo soluciones innovadoras a través de procesos, productos y sistemas, para el abordaje de problemáticas complejas. Su conocimiento técnico se extiende a prácticas materiales, visuales y digitales.

En colaboración con otras disciplinas, lideran proyectos de manera efectiva, demostrando adaptabilidad a entornos cambiantes, y en colaboración con comunidades o industrias, en ámbitos públicos y privados.

Ámbitos de Desempeño y Resultados de Aprendizaje

A. Proyección de soluciones de diseño para entornos complejos:

Este ámbito permite a quienes egresan proyectar soluciones informadas de diseño, a través de la integración y aplicación de elementos y principios básicos disciplinares y herramientas análogas y digitales, atendiendo a las necesidades, oportunidades y exigencias propias de cada escenario de trabajo, en función de sus restricciones y requerimientos específicos.

RA1. Desarrollar proyectos informados sobre los elementos y principios básicos de la disciplina del diseño, relacionándolos con la historia y la cultura del diseño.

RA2. Aplicar herramientas análogas y digitales para la representación de ideas, proyectos y propuestas, con una perspectiva crítica, en diferentes ámbitos del diseño.

RA3. Proyectar soluciones de Diseño reconociendo la diversidad de personas, comunidades y sus territorios, atendiendo sus necesidades y requerimientos, en entornos complejos.

B. Inserción profesional en contextos situados, dinámicos y emergentes:

Este ámbito permite a quienes egresan articular redes profesionales para la colaboración en el diseño, planificación, gestión e implementación de proyectos orientados al diseño de productos, servicios, experiencias y sistemas que se inserten en entornos diversos y en constante transformación, promoviendo el desarrollo sostenible de la sociedad y el medio ambiente, a través de la comunicación efectiva y el liderazgo.

Perfil de egreso

RA4. Colaborar en la planificación, gestión, e implementación de proyectos de diseño que se inserten en entornos diversos, dinámicos, y en constante transformación, promoviendo el desarrollo sostenible de la sociedad y el medio ambiente.

RA5. Articular redes profesionales de trabajo interdisciplinarias para el diseño de productos, servicios y sistemas, orientado a la resolución de problemáticas complejas.

RA6. Autogestionar proyectos propios y/o colaborativos en escenarios de emprendimiento e innovación, aplicando habilidades de comunicación efectiva y liderazgo.

C. Investigación e innovación, aplicada a proyectos o emprendimientos de diseño para el desarrollo del país:

Este ámbito permite a quienes egresan identificar problemáticas y oportunidades de diseño, abordando los hallazgos desde la investigación teórica y empírica, e integrando tecnologías consolidadas y emergentes, para el desarrollo de proyectos y emprendimientos innovadores que contribuyan al desarrollo nacional.

RA7. Detectar problemáticas y oportunidades en campos actuales y emergentes del diseño, argumentando sus hallazgos desde la investigación teórica-empírica, atendiendo las restricciones materiales, temporales, económicas y socioambientales.

RA8. Elaborar procesos y proyectos desde el diseño, basados en evidencia empírica, utilizando fuentes diversas y distintas metodologías, para el desarrollo de propuestas aplicadas innovadoras, aportando con ello al desarrollo del país.

RA9. Integrar la experimentación con tecnologías consolidadas y emergentes para informar el proceso de diseño en sus distintas fases de desarrollo, según las particularidades que requiera cada entorno, aplicando pensamiento crítico y creativo.